

PRESSEMITTEILUNG
ULI SCKERL MdL
02.05.2017

Uli Sckerl zur von Innenminister de Maizière angestoßenen Debatte über eine „Leitkultur“:

„Eine zum x – ten Male angezettelte - Debatte über eine deutsche Leitkultur ist überflüssig. Unsere gemeinsamen Werte finden sich seit eh und je im Grundgesetz. Sie sind der Kitt für den Zusammenhalt unserer Gesellschaft und die Basis für ein friedliches Zusammenleben. Menschenwürde, Meinungsfreiheit, Gleichberechtigung, Pluralität - all das hat unsere Gesellschaft stark gemacht. Diese Stärken müssen wir wieder in den Mittelpunkt rücken. Wir leben in einer streitbaren Demokratie – und darauf sollten wir stolz sein. Unser Land lebt Vielfalt. Wir haben verschiedene Dialekte und Traditionen. Die Kurpfälzer Weinfeste gehören ebenso zu Baden-Württemberg wie die das Paschafest oder das Fastenbrechen, die moderne Blasmusik genauso wie Hiphop. Wir sind christlich, muslimisch, jüdisch oder auch konfessionslos. Wir sind unterschiedlich, aber was uns eint, das sind unsere Werte: dasselbe Recht auf Würde und persönliche Freiheit, Rechtsstaatlichkeit und gegenseitiger Respekt. Jeder Mensch hat in Baden-Württemberg seinen Platz. Dafür stehen wir Grüne mit unserer Politik vor Ort ein. Aktuelles Beispiel: Mit dem Pakt für Integration unterstützen wir die Integration von Flüchtlingen in unsere Gesellschaft, die deutsche Sprache und unsere Rechtskultur.“